



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 292
25 de mayo de 2016

Carrera de Enfermería trabaja en acreditación y oferta académica

El Dr. Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central del Ecuador, se reunió con las autoridades de la Facultad de Ciencias Médicas; Dr. Ramiro López, decano y MSc. Mariana Mena, Subdecana, y de la carrera de Enfermería para reactivar líneas de trabajo relacionadas con el proceso de acreditación de la carrera y de su oferta de posgrados.

En la reunión, las docentes coordinadoras de cada criterio de evaluación, presentaron sus avances y dudas para determinar acuerdos que posibilitarán su ejecución. Uno de los acuerdos fue buscar un mecanismo para incrementar el número de docentes titulares. Sempértegui propuso que se planteen formas para replicar el modelo exitoso de docencia asistencial implementado en el Hospital Docente de Calderón, para ello sugirió que Enfermería formule un nuevo modelo que se presentará al Ministerio de Salud, para que el docente divida su trabajo en el hospital y en clase.

En cuanto al criterio investigación se informó que se han recopilado varios artículos publicados en revistas indexadas. Para el mes de septiembre se tiene previsto concluir ocho artículos que serán incluidos en la Revista de la Facultad de Ciencias Médicas. Se informó que la carrera tiene en ejecución ocho proyectos semillas con dieciséis profesoras participantes.

La licenciada Jacqueline Bonilla, directora de la carrera de Enfermería, comentó que al momento está en ejecución un posgrado y se trabaja en la apertura de cinco nuevas maestrías.

En esta reunión se plantearon soluciones sobre: adecuación de laboratorios y biblioteca; prácticas de los estudiantes en unidades asistenciales, adquisiciones para la clínica de simulación, becas y seguro estudiantil, todo en beneficio de los 867 estudiantes de la carrera. **J.S**

